
我議第１９１号 

令和４年９月２日 

 

 

我孫子市教育委員会教育長 

丸  智 彦 様 

 

 

教育福祉常任委員長  茅 野    理 

教育福祉常任副委員長  内 田 美恵子 

教育福祉常任委員  西 垣 一 郎 

教育福祉常任委員  戸 田 智恵子 

教育福祉常任委員  海 津 にいな 

教育福祉常任委員  早 川   真 

教育福祉常任委員  野 村 貞 夫 

教育福祉常任委員  久 野 晋 作 

 

 

不登校対策の充実について 

 

 

我孫子市議会教育福祉常任委員会では、不登校児童生徒の保護者の方々との

座談会や、新木小学校が取り組む「そよかぜルーム」の視察を通し、増加傾向

にある不登校児童生徒へのさらなる支援が必要との共通認識をもちました。 

不登校児童生徒に対する教育機会の確保については、一人ひとりの状況を把

握し、多面的、広域的な支援が必要と考えるため、下記の事項について早急に

対策を講じるよう強く要望します。 

 

記 

 

１．不登校児童生徒及び保護者に対する、専門性の高い且つ継続的な相談体 

制の確立 

教育相談センターの相談体制の充実とともに、家庭と学校、福祉・医療等関

係機関との連携を図り、支援していくことが不可欠と考えます。 

 

２．不登校児童生徒の居場所づくり 

不登校児童生徒にとって最適な環境を検討したうえで、教育支援センター（旧

「ヤング 手賀沼」）の環境整備を図ること。また、保護者からの要望も多い、

新木小で行っている「そよかぜルーム」の取組を市内小中学校に広げるよう要

望します。 



 

３．きめ細やかな指導のための適切な人的措置と、教員の資質向上 

不登校児童生徒が多く在籍する学校については教員の加配等、人的配置に努

めること。また、不登校に関する知識や理解を深め、適切な対応を図るために、

教員に対する研修機会の増加が必要と考えます。 

  



我議第１９１号 

令和４年９月２日 

 

我孫子市長 

星 野 順一郎 様 

 

 

教育福祉常任委員長  茅 野    理 

教育福祉常任副委員長  内 田 美恵子 

教育福祉常任委員  西 垣 一 郎 

教育福祉常任委員  戸 田 智恵子 

教育福祉常任委員  海 津 にいな 

教育福祉常任委員  早 川   真 

教育福祉常任委員  野 村 貞 夫 

教育福祉常任委員  久 野 晋 作 

 

 

不登校対策の充実について 

 

我孫子市議会教育福祉常任委員会では、不登校児童生徒の保護者の方々との

座談会や、新木小学校が取り組む「そよかぜルーム」の視察を通し、増加傾向

にある不登校児童生徒へのさらなる支援が必要との共通認識をもちました。 

不登校児童生徒に対する教育機会の確保については、一人ひとりの状況を把

握し、多面的、広域的な支援が必要と考えるため、下記の事項について早急に

対策を講じるよう、教育委員会に強く要望いたしました。 

貴職におかれましては、予算措置等において御配慮いただきますようお願い

申し上げます。 

 

記 

 

１．不登校児童生徒及び保護者に対する、専門性の高い且つ継続的な相談体 

制の確立 

教育相談センターの相談体制の充実とともに、家庭と学校、福祉・医療等関

係機関との連携を図り、支援していくことが不可欠と考えます。 

 

２．不登校児童生徒の居場所づくり 

不登校児童生徒にとって最適な環境を検討したうえで、教育支援センター（旧

「ヤング 手賀沼」）の環境整備を図ること。また、保護者からの要望も多い、

新木小で行っている「そよかぜルーム」の取組を市内小中学校に広げるよう要

望します。 



 

３．きめ細やかな指導のための適切な人的措置と、教員の資質向上 

不登校児童生徒が多く在籍する学校については教員の加配等、人的配置に努

めること。また、不登校に関する知識や理解を深め、適切な対応を図るために、

教員に対する研修機会の増加が必要と考えます。 


